

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Principal de Compras del Ejército por la que se anuncia concurso para la adquisición de equipo controles hemodinámicos computarizados. Expediente: 2S.V.54/78-48.

La Junta Principal de Compras, sita en el paseo de Moret, número 3, B, segunda planta, de Madrid, anuncia la celebración de un concurso público, de conformidad con lo dispuesto en la Orden del Ministerio del Ejército de 28 de mayo de 1969 («Diario Oficial» número 97), a los precios límites que a continuación se señalan.

Relación de artículos y precio límite

Equipo controles hemodinámicos computarizados, por un importe límite total de 25.000.000 de pesetas.

Podrán existir ofertas de material extranjero.

La entrega del citado material deberá realizarse en un plazo máximo de ciento cincuenta días naturales, a partir de la adjudicación en el Hospital Militar Central «Gómez Ulla».

La fianza que deberán unir a las proposiciones será del 2 por 100 del precio límite establecido para cada artículo, a disposición del excelentísimo señor General Presidente de la Junta Principal de Compras. Caso de formularse en aval deberá presentarse con arreglo al modelo oficial establecido, publicado en el «Boletín Ofi-

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Jefatura Provincial de Córdoba del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación y venta de tres viviendas vacantes en el núcleo de Vegas de Almenara, (Peñaflor), de la zona regable del Bembézar (Córdoba).

Se anuncia concurso - subasta para la adjudicación y venta de tres viviendas vacantes, de tipo A-1, en el núcleo rural de Vegas de Almenara, término municipal de Peñaflor (Sevilla).

El tipo base de licitación es de pesetas 616.906 para cada una de las viviendas, siendo además por cuenta de los adjudicatarios los gastos que ocasione la publicación del presente anuncio.

El pliego de bases que regirá en el concurso-subasta, en el que figuran modelo de proposición y condiciones, puede examinarse en la Jefatura Provincial del IRYDA, en Córdoba (Tomás de Aquino, número 1), durante los días hábiles y horas de oficina.

Las proposiciones pueden presentarse en la oficina indicada, dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», teniendo lugar la apertura de pliegos en las oficinas centrales del IRYDA (avenida del Generalísimo, número 2, 2.ª planta, Madrid), a las doce horas del último

cial del Estado» de fecha 18 de mayo de 1968, número 120.

Los pliegos de bases (prescripciones técnicas y cláusulas administrativas particulares) se encuentran a disposición de los licitadores en la Secretaría de esta Junta todos los días hábiles, desde las nueve treinta a las trece horas.

Las proposiciones se harán por duplicado y se ajustarán al modelo oficial que figura en la Orden de 18 de noviembre de 1969 («Diario Oficial» número 264), irán acompañadas de la documentación exigida en tres sobres lacrados y firmados, que se denominarán: número 1, «Referencias» (las que se exigen en la cláusula sexta bis del pliego de bases); número 2, «Documentación general» (en el que se incluirá toda la señalada en la cláusula novena del mismo), y número 3, «Proposición económica», que serán presentados simultáneamente en la Secretaría de esta Junta, sita en el domicilio mencionado, antes de las once del día 12 de junio de 1978.

El acto de la licitación tendrá lugar en el salón de reuniones de esta Junta a las once treinta horas del día 13 de junio de 1978, en cuyo momento se dará a conocer el resultado de la admisión de empresarios, que ha de llevarse a cabo por la Mesa de Contratación, previamente al acto licitatorio.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 24 de mayo de 1978.—El Coronel Presidente, Luis Amaro Lasheras.—3.867-A.

día hábil de los diez siguientes a la fecha de terminación del plazo de admisión de solicitudes.

Córdoba, 5 de mayo de 1978.—El Jefe provincial.—3.480-A.

Resolución de la Junta Central de Compras y Suministros por la que se hace pública la adjudicación definitiva del concurso-subasta convocado para la ejecución de las obras de sistematización, nivelación y obras complementarias en la finca de la Escuela de Capacitación Agraria de Félix (Almería).

Con fecha 21 de los corrientes el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha tenido a bien dar su conformidad a la propuesta elevada por la Mesa de Contratación adjudicando el concurso - subasta, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de marzo del corriente año, para la ejecución de las obras de sistematización, nivelación y obras complementarias en la finca de la Escuela de Capacitación Agraria de Félix (Almería), a la firma «Terrés, Empresa Constructora, S.A.», en la cantidad de veintidós millones novecientos noventa y ocho mil seiscientos treinta y ocho (22.998.638) pesetas.

Lo que se hace público para cumplimiento del artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado.

Madrid, 25 de abril de 1978.—La Presidente de la Junta, Concepción Martín Enciso.—8.087-E.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión en Badajoz por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras de construcción de edificio destinado a Residencia Sanitaria de la Seguridad Social en Llerena.

Se convoca concurso para la contratación de las obras de construcción de edificio destinado a Residencia Sanitaria de la Seguridad Social en Llerena.

El presupuesto de contrata asciende a 202.345.923,70 pesetas, y el plazo de ejecución se fija en dieciocho meses como máximo, a partir de la fecha de comienzo, y doce meses como mínimo.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas del Instituto Nacional de Previsión de dicha Delegación, avenida General Varela, 8.

Quienes se propongan tomar parte en este concurso deberán formular sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se les facilitará en dichas oficinas, y que deberán presentar juntamente con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, en el plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente día al de la publicación de este anuncio, y antes de las trece horas del último día.

Badajoz, 2 de mayo de 1978.—El Director provincial.—3.183-A.

Resolución de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión de Segovia por la que se anuncia concurso para contratar las obras que se citan.

Se convoca concurso para la contratación de las obras de construcción de almacén de productos inflamables y explosivos en la Residencia Sanitaria «Licinio de la Fuente», edificio destinado a Residencia Sanitaria de la Seguridad Social en Segovia.

El presupuesto de contrata asciende a 2.812.419,50 pesetas y el plazo de ejecución se fija en tres meses a partir de la fecha del comienzo de las obras.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas del Instituto Nacional de Previsión de dicha Delegación, plaza Reina Doña Juana, número 1.

Quienes se propongan tomar parte en este concurso deberán formular sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se les facilitará en dichas oficinas, y que deberán presentar juntamente con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, en el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente día al de la publicación de este anuncio, y antes de las trece horas del último día.

Segovia, 3 de mayo de 1978.—El Director provincial, Jacinto Nuñez Llorente.—3.233-A.